



**LEMBAR PENGESAHAN TARGET MUTU
PROGRAM STUDI AKUNTANSI
POLITEKNIK NEGERI BATAM
TAHUN 2023**

Direktur,

Uuf Brajawidagda, ST., MT., Ph.D

Kajur AK,

Danar Irianto

30	Butir 19	PS menyiapkan bukti sah yang menunjukkan kesesuaian teknik dan instrumen penilaian terhadap capaian pembelajaran minimum 75% dari jumlah matakuliah		<ul style="list-style-type: none"> • Mendefinisikan setiap kriteria penilaian pembelajaran dalam RPS dan kontrak perkuliahan • Detail isian nilai mahasiswa yang mencantumkan setiap kriteria penilaian 	<ul style="list-style-type: none"> • Dokumen RPS dan Kontrak Perkuliahan yang disetujui oleh KPS • Kontrak Perkuliahan di sepakati oleh Mahasiswa • Form penilaian mahasiswa yang telah diisi 	1 semester	Dosen Pengampu dan pengajar	PS
31	Butir 20	PS memastikan setiap dosen menyiapkan bukti sah pelaksanaan penilaian	Tersedia kontrak rencana penilaian	<ul style="list-style-type: none"> • Mendefinisikan setiap kriteria penilaian pembelajaran dalam RPS dan kontrak perkuliahan • Detail isian nilai mahasiswa yang mencantumkan setiap kriteria penilaian 	<ul style="list-style-type: none"> • Dokumen RPS dan Kontrak Perkuliahan yang disetujui oleh KPS • Kontrak Perkuliahan di sepakati oleh Mahasiswa • Form penilaian mahasiswa yang telah diisi 	1 Semester	Dosen Pengampu dan pengajar	PS
1.13. STANDAR EVALUASI PEMBELAJARAN								
32	Butir 1	Tingkat kepuasan mahasiswa terhadap proses pembelajaran yang meliputi <i>parameter reliability, responsiveness assurance, empathy dan timable</i> minimal	Melaksanakan rapat PBM minimal 2kali tiap semester dan tersedia laporan PBM yang berisi analisis kehadiran mahasiswa, kehadiran	Melakukan kegiatan evaluasi PBM bersama dengan KPS dan seluruh dosen yang terlibat	KPS memanggil dan mengevaluasi dosen yang mendapatkan hasil tingkat	KPS memanggil dan mengevaluasi dosen yang mendapatkan hasil tingkat	PS	Jurusan
33	Butir 2	Jurusan dan PS melakukan penantuaan dan evaluasi proses pembelajaran yang dilaksanakan secara periodik melalui analisis kehadiran mahasiswa, kehadiran dosen dan ketercapaian materi kuliah		Melakukan kegiatan evaluasi PBM bersama dengan KPS dan seluruh dosen yang terlibat	Mengetahui hasil evaluasi (analisis kehadiran mahasiswa, kehadiran dosen, dan ketercapaian materi kuliah) yang didasarkan pada laporan PBM	4 kali setiap semester	PS	Jurusan
1.15. STANDAR KERJASAMA								
34	Butir 7	Jurusan melaksanakan kerjasama pendidikan, penelitian dan PKM yang relevan dengan bidang PS pada level internasional, nasional ataupun wilayah/lokal setiap tahun		<ul style="list-style-type: none"> • Mengidentifikasi mitra kerjasama yang relevan dengan bidang PS • Merumuskan MoU bersama dengan mitra kerjasama 	Penandatanganan MoU antara institusi dengan mitra kerjasama	1 tahun minimal 2 MoU	PS	SBPK
35	Butir 8	Jurusan melaksanakan kerjasama dengan memenuhi 3 aspek berikut: <ul style="list-style-type: none"> a. Aspek kemanfaatan terhadap proses pembelajaran, penelitian, PKM; b. Aspek peningkatan kinerja tridharma dan fasilitas pendukung PS; c. Aspek kepuasan mitra dan keberlanjutan kerjasama setiap tahun. 	Pelaksanaan kerjasama terbukti memenuhi aspek yang ditetapkan	Memastikan mitra yang siap mendukung aspek kemanfaatan terhadap proses pembelajaran, penelitian, dan PKM	Memonitoring pelaksanaan kerjasama sesuai dengan MoU	1 tahun minimal 1 kerjasama	PS	SBPK
			Pelaksanaan kerjasama terbukti memenuhi aspek yang ditetapkan sasaran mutu	Memastikan mitra yang siap mendukung aspek peningkatan kinerja tridharma dan fasilitas pendukung PS	Memonitoring pelaksanaan kerjasama sesuai dengan MoU	1 tahun minimal 1 kerjasama	PS	SBPK
			Pelaksanaan kerjasama terbukti memenuhi aspek yang ditetapkan sasaran mutu	Memastikan mitra yang siap mendukung aspek kepuasan mitra dan keberlanjutan kerjasama setiap tahun	Memonitoring pelaksanaan kerjasama sesuai dengan MoU	1 tahun minimal 1 kerjasama	PS	SBPK
1.16. STANDAR PRESTASI MAHASISWA								
36	Butir 2	Polibatom menetapkan: <ul style="list-style-type: none"> a. Persentase mahasiswa yang memiliki prestasi bidang akademik minimal 0.1% di level internasional dan 0.2% di level b. Persentase publikasi karya mahasiswa pada jurnal/seminar/pagelaran/pameran/presensi c. Jumlah Produk/jasa karya mahasiswa, yang dihasilkan secara mandiri atau bersama DTPS yang diadopsi oleh d. Jumlah luaran penelitian dan PKM yang dihasilkan mahasiswa minimal 1, baik secara mandiri atau bersama DTPS dalam 3 tahun terakhir berupa karya teknologi tenat 	0.05% per 3 tahun 0.1% per 3 tahun 0.1% di level internasional dan 0.2% di level nasional pada setiap PS 1% di tingkat internasional dan 10% di level nasional pada setiap PS	<ul style="list-style-type: none"> • mahasiswa wajib memiliki prestasi akademik dengan ketentuan minimal persentase prestasi akademik mahasiswa di tingkat internasional terhadap jumlah mahasiswa aktif pada saat TS adalah seperti berikut: <ul style="list-style-type: none"> a. Prestasi akademik tingkat internasional = 0.05% per 3 tahun (pada PT) b. Prestasi nonakademik tingkat internasional = 0.1% per 3 tahun (pada PT) c. Prestasi akademik pada PS = 0.1% tingkat internasional dan 0.2% tingkat nasional d. Publikasi karya mahasiswa pada jurnal/seminar/pagelaran/pameran/presensi 	<ul style="list-style-type: none"> a. Jumlah prestasi akademik tingkat internasional dan nasional b. Jumlah prestasi nonakademik tingkat internasional c. Jumlah publikasi karya mahasiswa pada jurnal/seminar/pagelaran/pameran/presensi minimal 1% di tingkat internasional dan 10% di level nasional d. Jumlah produk/jasa karya mahasiswa, yang dihasilkan secara mandiri atau bersama DTPS, yang diadopsi oleh industri/masyarakat minimal 2 dalam 3 tahun terakhir e. Jumlah luaran penelitian dan PKM yang 	3 Tahun	PS	Jurusan dan UPT PM
1.17. STANDAR LULUSAN DAN TRACER STUDY								
37	Butir 2	Polibatom menetapkan: <ul style="list-style-type: none"> a. Rata-rata IPK lulusan minimal 3,25, ⁷⁾ b. Rata-rata lama studi mahasiswa per 3 c. program Diploma 3 adalah 3 <= MS <= d. program Sarjana Terapan adalah 3,5 <= e. program Magister Terapan adalah 1,5 <= f. program Doktor Terapan adalah 2,5 <= g. Rata-rata persentase kelulusan tepat waktu lulusan minimal mencapai 70% h. Persentase lulusan yang memiliki sertifikasi kompetensi/profesi/ industri i. Persentase kelulusan tepat waktu untuk setiap program minimal mencapai 50%, ⁷⁾ j. Persentase keberhasilan studi untuk setiap program minimal mencapai 85% k. Lama waktu tunggu lulusan program utama di perguruan tinggi untuk l. Persentase kesesuaian bidang kerja lulusan dari program utama di perguruan tinggi terhadap kompetensi bidang studi m. Persentase lulusan yang bekerja di badan usaha tingkat internasional/multi nasional n. Pengukuran tingkat kepuasan pengguna lulusan dinilai terhadap paling tidak sedikitnya 7 aspek yaitu etika, keahlian pada bidang ilmu (kompetensi utama), kemampuan berbahasa asing, penggunaan teknologi informasi, kemampuan 	minimal 3,25 Tersedia data lama studi mahasiswa 3 <= MS <= 3,5 tahun 3,5 <= MS <= 4,5 tahun 1,5 <= MS <= 2,5 tahun 2,5 <= MS <= 3,5 tahun minimal mencapai 70% minimal mencapai 50% minimal mencapai 85% maksimal 3 bulan minimal mencapai 80% minimal 5% per 3 tahun	Dituangkan dalam sosialisasi, rapat rutin jurusan dan rapat kerja struktural jurusan	Evaluasi kegiatan PBM dan analisis kelulusan serta tracer study (kesiapan dokumen akreditasi PS)	1 Tahun	PS	Jurusan